



# La Junta reduce un 35% la partida para los proyectos de innovación

## El PSOE denuncia que aún no se han elegido los trabajos que se financiarán

R. H.  
SALAMANCA

La financiación de la Junta de Castilla y León para proyectos de investigación a iniciar en el presente año se reducirá en un 35%, pasando de 2,8 a 1,8 millones, según la orden publicada en el *Boletín Oficial de Castilla y León* el pasado 26 de julio, que modificaba otra orden del 23 de junio. La partida recortada estaba destinada a subvencionar los proyectos de investigación presentados por universidades públicas, organismos y centros públicos de investigación y hospitales universitarios de Castilla y León, con conciertos vigentes con las universidades de la Comunidad.

El PSOE de Castilla y León denunció ayer esta reducción de fondos, tachándola de "auténtica tomadura de pelo a los investigadores de la Comunidad. Esta decisión dejará sin financiación a muchos grupos de investigación y, el Grupo parlamentario Socialista exigirá explicaciones de este grave recorte en las Cortes".

La orden inicial que regulaba estas ayudas, la del 23 de junio, establecía una cuantía de 1,4 millones, pero según explica la orden del 26 de julio, "la existencia de compromisos adquiridos en el ejercicio presupuestario 2012 y la imposibilidad de ampliar el crédito existente, hacen necesaria la minoración del presupuesto inicialmente destinado a esta línea de subvenciones". El recorte se ha producido en la partida de las cuentas del presente año, que pasa



Investigadores de la Universidad de Salamanca trabajan en un estudio sobre las causas de la ceguera.

ICAL

### GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA EN LAS CORTES

## Pablos duda de la justificación del recorte

El portavoz de Universidades e Investigación del PSOE en las Cortes, el procurador por Salamanca Fernando Pablos, declaró ayer que "o mintió el señor Mateos (Juan José, consejero de Educación) en las Cortes, o la justificación de este durísimo recorte es falsa. Cada euro que dejamos de inver-

tir en investigación es una piedra en el futuro de la Comunidad".

Pablos se refería a la intervención de Mateos durante la tramitación del Presupuesto de 2012, publicado el 17 de julio, en la que, según explican, afirmó que "convocaremos nuevamente ayudas destinadas a financiar proyectos

de investigación que, junto con los gastos derivados de las convocatorias en vigor, conllevarán un esfuerzo presupuestario de 5,4 millones. Como novedad, en la evaluación de los proyectos de esta nueva convocatoria se tendrán en cuenta los resultados obtenidos en años anteriores".

de 1,4 millones a 400.000 euros. Por el momento, se mantiene la previsión para los dos próximos ejercicios: "825.570 euros y 600.000 euros con cargo a la aplicación que corresponda de los Presupuestos Generales de la

Comunidad de Castilla y León para los años 2013 y 2014 respectivamente".

Junto a este recorte, el PSOE denuncia que la resolución de la convocatoria de estas ayudas (para proyectos a iniciar en 2012) aún

no se ha publicado, "cuando el pasado 28 de julio se cumplieron los doce meses de plazo que tenía la Junta de Castilla y León para resolverlas, tras haberlo ampliado seis meses a finales de 2011 por haber muchas solicitudes". ■